

Des élus à votre rencontre

Tous ces changements récents au sein de notre commune attirent naturellement de nombreuses interrogations. Certaines de ces dernières trouvent des réponses par le biais de notre communication institutionnelle ou encore lors des conseils municipaux. Cependant, pour d'autres, elles restent sans réponse. La municipalité, pour y remédier, a planifié plusieurs réunions publiques sur l'avenir de notre commune en mars et en mai. Nous sommes bien conscients que ces réunions, bien qu'ayant lieu au plus proche de vous, ne sont pas forcément compatibles avec vos agendas. Le marché étant un lieu central de partage de notre commune, nous avons donc décidé d'y organiser plusieurs rencontres avec vos élus dans le but d'obtenir des réponses concrètes à vos questions. Ces rendez-vous auront lieu les samedis 5, 12 et 19 avril sur notre marché pour échanger avec vous sur les différents projets et réalisations au sein de notre commune.

Avril 2025